
[Transports 'gratuits' pour Diochon](#)

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Dès ce soir, vendredi 1er septembre, et pour tous les matchs, les transports seront 'gratuits' pour les spectateurs du Stade Robert-Diochon.

La Métropole Rouen Normandie améliore l'accès au Stade Robert-Diochon en renforçant la desserte du stade en transports en commun et en les rendant 'gratuits' pour les spectateurs les soirs de match. Ces nouvelles mesures, votées au conseil métropolitain du 29 juin 2023 prennent effet dès ce soir. Elles permettront non seulement de limiter la pression sur le stationnement mais également d'accompagner les visiteurs vers des solutions de transports plus économiques et plus respectueuses de l'environnement. **La 'gratuité' concerne l'ensemble du réseau de transports sur une durée s'étalant de deux heures avant le début du match à deux heures après la fin de celui-ci. Le billet du match fera office de titre de transport.**

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice-président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement et David Lamiray, Vice-Président en charge des sports : *« Les transports en commun seront gratuits pour les spectateurs les soirs de match au stade Robert-Diochon ! Après la gratuité des transports en commun les samedis et lors des pics de pollution, nous adoptons cette mesure forte pour la transition social-écologique. C'est concret, c'est bon pour le porte-monnaie, pour la qualité de l'air et pour l'attractivité. Continuons d'adopter les transports en commun et les alternatives à la voiture autosoliste lorsque cela est possible. »*

Cette nouvelle 'gratuité' pour les supporters s'ajoute à celles prévues en cas de pics de pollution ainsi que les samedis. La navette Calypso est également gratuite les soirs de matchs de hockey tout comme les samedis et dimanches.